

<p>Bulletin: 1950</p> <p>Lunch: Traube, Dietingen</p> <p>Apéro: Bruno Stäheli</p> <p>Gäste: Rolf Hess, Carlo Parolari</p> <p>Vorsitz: Rot. Kaspar Schläpfer</p> <p>Präsenz: 58%</p> <p>Geburtstage: -</p> <p>Präsident: Rot. Kaspar Schläpfer <a href="mailto:kaspar.schlaepfer@gmail.com">kaspar.schlaepfer@gmail.com</a> +41 52 721 79 54</p> <p>Programm: Rot. Anita Dähler <a href="mailto:daehler-engel@leunet.ch">daehler-engel@leunet.ch</a> +41 52 741 56 36</p> <p>Bulletin: Rot. Petra Geiser <a href="mailto:petra.geiser@pratton.ch">petra.geiser@pratton.ch</a> +41 79 642 91 00</p> <p>Sekretär: Rot. Edwin Bosshard <a href="mailto:Edwin.bosshard@gmx.ch">Edwin.bosshard@gmx.ch</a> +41 79 743 17 52</p> <p>Programmorschau RC Frauenfeld Untersee: <a href="http://www.rc-frauenfeld-untersee.ch">www.rc-frauenfeld-untersee.ch</a></p>	<p><b>10. Dezember 2019: Baustelle Gesundheitswesen</b></p> <p>Der Präsident berichtet über die gelungene Nachfolgeregelung, die unser Mitglied Beat Jost für das goldene Kreuz finden konnte. Zudem freuen wir uns mit Didi Bachmann, der den Motivationspreis der Thurgauer Wirtschaft erhalten hat. Wir gratulieren beiden herzlich. Am Di 14. Januar wird uns Magdalena Frommelt besuchen, sie ist der neue Governor.</p> <p>Carlo Parolari war von 2005 – 2012 Stadtpräsident von Frauenfeld und kehrte danach wieder in seinen angestammten Beruf als Anwalt zurück. Seit 2015 amtet er als Verwaltungsratspräsident der Lumed Holding. Unter diesem Dach sind 18 Unternehmen angesiedelt, die grösste davon ist die Spital Thurgau AG (STGAG).</p>  <p>Carlo berichtet stolz über die gute Positionierung der STGAG. So war der Thurgau unter dem damaligen Regierungsrat Philipp Stähelin der erste Kanton, der seine Spitäler in eine privatrechtliche Struktur organisiert hat, wobei alle Aktien weiterhin im Besitz des Kantons sind. Dies macht das Spital sehr handlungsfähig. Und die Entwicklung hat eindrücklich gezeigt, dass die Spitäler gut aufgestellt und finanziell erfolgreich sind. Kaderstellen lassen sich jeweils gut besetzen und bei internen und externen Qualitätsmessungen können gute Ergebnisse erzielt werden.</p> <p>Weitere Infos sind der beiliegenden Präsentation zu entnehmen. Zum Abschluss lädt Carlo alle Anwesenden zum Tag der offenen Tür des Spitalneubaus in Frauenfeld ein, und zwar am Sa 18. Januar 2020.</p> <table border="0"> <tr> <td>17.12.19</td> <td>Weihnachtsfeier</td> </tr> <tr> <td>24.12.19</td> <td>Plauderlunch</td> </tr> <tr> <td>28.12.19</td> <td>Präsenzapéro im Kreuz</td> </tr> <tr> <td>31.12.19</td> <td>Plauderlunch</td> </tr> </table>	17.12.19	Weihnachtsfeier	24.12.19	Plauderlunch	28.12.19	Präsenzapéro im Kreuz	31.12.19	Plauderlunch
17.12.19	Weihnachtsfeier								
24.12.19	Plauderlunch								
28.12.19	Präsenzapéro im Kreuz								
31.12.19	Plauderlunch								